

Dinkelsbühl soll wieder leuchten

Zwölfte Auflage in der Altstadt

DINKELSBÜHL (mk) – Die Altstadt soll sich am heutigen Samstagabend in ihrem besten Licht zeigen: Das Citymarketing lädt zur zwölften Auflage von „Dinkelsbühl leuchtet“ ein. Auf die Besucher wartet ein buntes Programm.

Die Dinkelsbühler Gewerbetreibenden haben mit Jasmin Dirian vom Citymarketing ein Event organisiert, das sich ab dem Nachmittag an vielen Stellen der Altstadt abspielt. Neben Musik und Aktionen wartet auf die Besucher auch eine Genussmeile. Musik aller Art wird es auf verschiedenen Bühnen geben.

Offiziell werden Oberbürgermeister Dr. Christoph Hammer, Jasmin Dirian und der Vorstand des Citymarketing-Vereins um 21.15 Uhr „Dinkelsbühl leuchtet“ eröffnen.

In der so genannten zünftigen Zone in der Segringer Straße wollen sich unter anderem die Vereine „Sementinha“ und der Lions Club Dinkelsbühl präsentieren.

Mit der neuen Aktion „Dein Pfand für Dinkelsbühl leuchtet“ sollen die Besucher das Event mit freiem Eintritt unterstützen. Die Geschäfte sind am heutigen Samstag, 25. August, bis 20 Uhr geöffnet.